

PROFESSION BANLIEUE

L'ÉCOLE APPREND-ELLE L'ÉGALITÉ ENTRE LES FILLES ET LES GARÇONS ?

1er mars 2017



**L'école
et la ville**

L'école apprend-elle
l'égalité entre les filles
et les garçons ?

Isabelle Collet

25
- Mars 2017 -

**PROFESSION
BANLIEUE**

ISABELLE COLLET
est maître-
sse d'enseignement et de
recherche en sciences de
l'éducation, groupe relations
interculturelles et formations
des enseignants – genre et
éducation. Elle est l'auteure
de "L'école apprend-elle
l'égalité des sexes ?"
publié aux éditions Béle.

La publication « L'école et la ville » aborde différentes thématiques liées à l'éducation dans les quartiers prioritaires. Elle est destinée aux différents acteurs de l'éducation, qu'ils œuvrent au sein même de l'éducation nationale ou en dehors du temps scolaire. Ce numéro reprend plus particulièrement l'intervention d'Isabelle Collet proposée dans le cadre de l'une des trois journées de réflexion et de formation organisées chaque année.

S i l'école n'est pas à l'origine des inégalités entre les femmes et les hommes dans la société, elle peut être involontairement responsable de leur diffusion. Tous les acteurs doivent s'attacher à pratiquer une pédagogie de l'égalité, tant de manière transversale (interactions verbales, violences,...) que de manière disciplinaire. En effet, chaque enseignement a les moyens de revisiter ses contenus afin de produire un enseignement dans le respect des rapports égalitaires. L'enjeu est le rapport au savoir que va constituer chaque élève et finalement, la manière dont chacun.e pourra se projeter dans son avenir professionnel. Quels sont les principes d'une pédagogie de l'égalité et les moyens d'action dans une classe ?

Isabelle COLLET

Sommaire

Le paradoxe de l'école

Petit rappel sur le sexe et le genre

Dissipons les matentendus... les métiers selon le sexe

Comment arrive-t-on à un projet professionnel ?

Peut mieux faire...

- **Emplacement** : Accueil > Publications et Ressources > Les publications de Profession Banlieue > L'École et la ville >

- Adresse de cet article :

<https://www.professionbanlieue.org/L-ecole-apprend-elle-l-egalite-entre-les-filles-et-les-garcons>